

Natasha: un défi à Saint-Pétersbourg

Natasha vit à Saint-Pétersbourg. Après avoir découvert le catholicisme, elle a quitté son travail pour mettre en route une maison d'éditions qui diffuse des livres de spiritualité. Voici son témoignage.

21/10/2011

Natasha Zubova, éditrice, vit à Saint-Pétersbourg, en Russie.

"Je suis née dans les environs de Saint-Pétersbourg. Mes parents, très

bons, très droits, étaient enseignants et comme la plupart des gens qui ont grandi en Union Soviétique, ils n'ont pas parlé de Dieu à leurs enfants.

J'ai été attirée par la foi grâce à la confiance que m'ont inspirée des personnes qui parlaient de Jésus-Christ. Cependant mon monde intérieur évoluait très doucement. Pour moi Dieu était quelqu'un de plus auquel je ne pensais qu'à des moments pénibles.

Or tout a basculé en 2007 lorsque la baby-sitter de mon fils a commencé à aller avec lui à l'église de Saint-Jean-Baptiste de Pushkin. Poussée par la curiosité, je n'ai pas tardé à m'y rendre aussi. La Sainte Messe m'a redonné un bonheur que je n'avais éprouvé que dans mon enfance.

À partir de 2008, des personnes du Centre de l'Opus Dei à Moscou, sont venues dans notre paroisse pour y organiser une récollection. En y

assistant et en lisant les œuvres de saint Josémaria, j'ai réalisé que le fait d'être chrétien ne demande pas seulement de passer une heure tous les dimanches avec le Seigneur mais de vivre constamment en présence de Dieu.

Ce fut donc en 2008 que je quittai mon poste dans une entreprise très connue à Saint-Pétersbourg pour commencer à travailler aux éditions La Pierre Blanche, dont deux prêtres ont eu l'initiative et qui diffuse des livres de spiritualité en russe.

Ma nouvelle entreprise est donc bien plus petite mais ce défi est beaucoup plus beau pour moi. Les difficultés seront toujours au rendez-vous, mais je suis sûre que Dieu est bien plus fort que toutes ces circonstances ».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/natasha-un-
defi-a-saint-petersbourg/](https://opusdei.org/fr-lu/article/natasha-un-defi-a-saint-petersbourg/) (04/02/2026)